

INFORME POLÍTICO AL COMITÉ PROVINCIAL

El origen de la presente reunión se halla en las deformaciones en el trabajo del Comité Provincial, en la falta de examen colectivo y en su consecuencia de orientación científica a la hora de marcar y de emprender una tarea como corresponde a la dirección del Partido en nuestra provincia.

Para antes de iniciar las discusiones sobre la situación actual del Comité crea oportunas realizar el auténtico espíritu que debe presidir los debates y cuál es el objetivo de la reunión.

~~EXCEPCIONALMENTE~~

En mi opinión, a pesar de que algunas miembros del Comité trabajan y desarrollan una gran actividad, sin embargo, sus tareas están exentas de orientación adecuada y no es precisamente la labor de dirección la que realiza, sino la de un militante más del partido, actividad que de segura llevarían a cabo tanto si estuvieran si no en un órgano de dirección.

Cada camarada en sus intervenciones deben tener presente el espíritu crítica y constructiva natural de un comunista que busca las causas y las soluciones a los problemas que se discuten y aprecian la necesidad de la reunión para conseguir una mayor salidez y compenetración entre las miembros del Comité.

El Secretario político persigue la superación de las diferencias que existen y reencontrar las energías revolucionarias que nos impregnó nuestra 1^a Conferencia Provincial.

Así pues, a cada camarada debe animar la idea de encontrar la solución menos costosa para salir del actual estado de cosa y para tal menester la subscription sincera y la crítica sin seña debe ser el guía de cada uno.

Hemos llegado al momento en que cada Secretaría elabora por sí sola sin discutir previamente en plenos sus cometidos. La que la Secretaría Política, la Secretaría de Propaganda y la Secretaría de Organización dispone, es ignorada por las demás secretarías y miembros del Comité Provincial, éstos se enteran cuando se discute en las células con el consiguiente enfado y rechazo.

Poco a poco se va notando la tensión entre las distintas secretarías, fruto de lo anteriormente expuesto y que de no ponerse las medidas necesarias para solucionarla, traerá graves consecuencias.

Cada Secretaría política le cabe la mayor responsabilidad de la situación de este comité y como tal lo asume y por consiguiente respetará la decisión del Pleno.

Mi mayor error es no cortar a tiempo las deficiencias y no mejorar su auto-

ridad como dirigente maximo del comité provincial, ha estado en una posición intermedia que lejos de disipar las diferencias las abanda aún más. No he pedido cuenta a las Secretarías de Organización y propaganda, ~~así como~~ ^{dirigir} ~~calcular~~ ^{en la medida} y orientar la ^{de su competencia} ~~que se realizan por voluntad propia~~ mientras las tareas de Secretaría Política están abandonadas.

¿Cuáles son las tareas del Comité Provincial la Secretaría Política?

En la constitución del Comité Provincial después de la Conferencia provincial se dejó bien sentada la misión del secretario político y sus adjuntos: centralizar las células y elaborar los documentos políticos necesarios, dirigir las plenarias del comité y elaborar cursillos.

¿Qué labor se ha realizada?. Ninguna.

¿Quién conoce en el Comité Provincial la situación política de las distintas células?. Nadie porque ni siquiera ambas miembros del la Secretaría política conocen el lete que le corresponden al otro.

No séndose incapaz de reunir el buró político del Comité Provincial periódicamente. Las pausísimas veces que el buró se ha reunido ha sido para establecer el orden del día sin analizar y buscar la solución a los problemas existentes. Tampoco ha reunido el pleno del comité provincial cuando ha conocido los problemas sino que los ha escuchado creyendo que así se salverían mejor, creyendo que con el tiempo y a través de trabajos los defectos se lucisieran.

¿Quién tiene la culpa de que organización y propaganda no presenten a discusión colectiva la concerniente a cada Secretaría?. Lógicamente el Secretario político que no ha reunido ni el buró ni el pleno.

En base a la carencia de reuniones de las Secretarías y planarias han venido sucediéndose multitud de anomalías en Propaganda y Organización que pasa a exponer.

Los miembros del Comité conocen de las campañas de egi-pra a través del secretario de propaganda de su célula. Las propuestas para la venta y difusión del periódico se llevó al provincial en vista de las graves consecuencias que traía el no haberla discutido colectivamente. Los camaradas del comité provincial recibía las consignas de propagandas como un militante mas y las rechazaban ~~sin~~ virtiendo inconscientemente al rechazarla en las células a los camaradas de base de posibles diferencias entre miembros del este comité. Todo ello se traduce en serias diferencias entre los que rechazan que aparentan b. icat y quienes defienden sus propuestas que aparentan imposición y formas dictatoriales.

Según entiende los cometidos de propaganda consiste en centralizar las células semanalmente, teniendo en cuenta que el secretariado de egi-pra está compuesto por tres camaradas, es de pensar que en un día se puede llevar a efecto esta la-

ber. Hasta hace muy poco la maquinaria ha comenzado a funcionar y al no tener que redactar los documentos salvo raras excepciones como el último de carácter interno que ha sido motivo de polémica, por no estudiarse colectivamente, es de suponer que las camaradas disponen de tiempo libre.

Al no discutirse colectivamente los asuntos de organización el Pleno del Comité desconoce las ingresos y las bajas, las condiciones que se encuentran las células, las perspectivas de desarrollo, los problemas que surgen y se solucionan en la base, si las distintas comisiones marchan o en caso contrario cuales son las motivaciones reales que impiden su buen funcionamiento. Quienes dirigen las distintas comisiones y porqué. Las posibilidades existen de organizar algún acto (charlas, calequines, proyección de películas, conferencias, mitines, etc. etc.). Quien trabaja en el Secretariado de Organización y quien y qué motivos existen para ello.

Algunas camaradas conocen las ingresos en las pasillas de la sede, se enteran de las bajas quizás porque haya escuchado algún rumor.

En definitiva Organización para las demás al igual que Política y Propaganda se convierte en un pequeño estado.

¿Cuáles son los trabajos de organización? ¿Se llevan a efectos?

El camarada Luis dirige las celula de las mujeres, la comisión sindical y la comisión de pueblos, ¿Conoces la Secretaría de Organización la situación de las tres, la comisión sindical se ha reunido en varias ocasiones con inasistencias y llegadas tarde de algunas de sus miembros, la comisión sindical está prácticamente disuelta porque no son ^{sus} miembros los que deben comprenderla, en cuanto a la organización de los pueblos no funcionan, el C. Luis culpa a Organización que no le ha prestado la ayuda económica que ha pedido. Entiende que cuando la comisión sindical marche el C. Luis no podrá tener tiempo para más, porque ella requiere mucho tiempo.

El camarada Cardona dirige la comisión de finanzas la de asociaciones de vecinos y la de relaciones con otras partidas. La primera no se ha consolidado aún, con respecto a la segunda considera que al camarada Cardona no es el adecuado para dirigirla, se necesita un hombre a bien conocedor de esta clase de movimientos de masas a quién pueda tomar experiencia a través de su trabajo en la barriada y en cuanto a la tercera aún no se han presentado iniciativas al respecto.

El camarada Payán dirige la celula de Casa de la que el resto del provincial no tiene noticias concretas sobre su funcionamiento y forma parte de la comisión encargada de relacionarse con las demás partidas.

El camarada Fernández alega que está estudiando y que hasta 1º de Julio no podrá reincorporarse y

El camarada Puelles, Secretario de Organización que lleva al control cellular del que ~~el resto~~ del provincial ignora su funcionamiento y orienta la célula del Palagano de San Pablo de reciente constitución.

Así pues, ~~exponemos~~ las deficiencias actuales del Comité Provincial son las siguientes: parcelación del trabajo, en la que se suceden cosas como ingresos, salidas y reintegros de camaradas sin que el provincial en pleno lo sepa; en la que las camaradas se enteran de los propósitos de ~~sgt-pra~~ a través del secretario de propaganda de su célula y en la que se desconoce la situación política de la base.

Evidentemente todas las deficiencias se resumen en una falta de reuniones plenarias del Comité Provincial y la responsabilidad de esta falta recae sobre mí.

Pero por muy graves que sean mis pecados no exime a los demás de los suyos. Un comunista no puede esconderse tras un ^{cl}~~pretexte~~ falla del secretario político para excusar su falta de actividad, más que tiene la obligación de analizar y subsanar sus propias errores para que existan menos problemas. Cada camarada independientemente del fallo de los demás debe realizar su tarea. Nada nos exime de nuestra responsabilidad y que cada cual ha de pagar por sus pecados.

Tampoco es justo argumentar ~~admitir~~^{que} las fallas, las deficiencias que tienen algunas células es culpa del Provincial como pretende el Secretario de Propaganda de Triana que es incomprendible ~~que~~ ^{no} pueda ~~conocer~~ la falta de reuniones del comité provincial o como pudiera pensar algunos miembros de este comité:

Hay tres células con problemas que yo sepa Camas, Pio XII y Triana y voy a exponer lo que conozco de su situación, cuando su discusión la haremos con la profundidad que merece el día que se trate sobre organización.

En Camas, según palabras del c. Balaguer, existen cuatro militantes, Inocencio, Fernando, Paco y uno nuevo que ha sido nombrado Secretario de Organización.

El Secretario de Organización o Inocencio como Secretario de Propaganda cundieron en pasarse por la Sede a principios de la semana pasada para dar a conocer al Comité de Camas al Provincial y establecer el contacto definitivo, como cutre que fallación la madre del c. Inocencio, no se pudo contar con él y lo están esperando para sorprenderlo a la sede.

El Secretario Político, el c. Fernando con el que habló por teléfono últimamente, me comunicó que por necesidades económicas ha estado cursando unos estudios que terminará el 1^o de Julio y a partir de dicha fecha se reincorporará. Este camarada deberá explicar su comportamiento.

El c. Fernando me dijo asimismo que a él no le pasa nada con el comité de Camas ni con nadie en particular que sus fallos obedecen a la falta de tiempo.

En cuanto a Pio XII se han marchado últimamente tres camaradas, Fermín, Pepin y

un comarada de Utrera, todos alegan que se marchan por cuestiones familiares

Y por ultimo en la célula de Triana ha causado baja el c. Julio, segun parece por problemas familiares, el c. Julian me comunica él mismo que ha pedido dispensa para no asistir a algunas reuniones de su célula porque un compromiso le resta tiempo para ello pero que se considera militante y no le ocurre nada que lo aleje del partido. y el c. Fernando, secretario politico lleva bastante tiempo sin aparecer por las reuniones celulares.

~~Este ultimo comarada me muestra su gran ilusión por ~~participar~~ pertenecer al partido en las ~~ocasiones~~ más oportunas en que nos reunimos formalmente como secretarios políticos~~

~~Cosa que sucede es fallar a raíz de que yo la critico ciertos aspectos de la vida de la célula como la organización de cursillos con personas ajena al partido y otras cuestiones más que la dije debería expandirla en su célula como secretario político, es decir como máximo responsable que él era de su organización, desde entonces no he podido tener una unión formal con él, segun parece este comarada no expresa nada en la célula. Pienso y es una opinión muy particular que ese miedo no es a que ni a quien pero esa es la impresión que me dió cuando informalmente le pregunté a la salida de una reunión de su célula si había cumplido lo que le encargué, este comarada varió el instante de conversación alargó que tenía prisas y se marchó y hasta ay no lo he vuelto a ver más.~~

Achacar a la Secretaría de Propaganda o a la de Organización o a la de Política

• los defectos de éstas células sobre todo de las dos ultimas me parece que no tiene fundamentos sólido, las causes habrá que buscarla en sus propios militantes pero tengamos en cuenta que del partido se ira muchas mas gentes y ello no nos debe asustar siempre que ocurra como un hecho natural, creo que en la URSS aun se siguen yendo y expulsando militantes, pero si es por mal de sus componentes entonces es otra cosa de todas formas las tres células se van someter a investigación.

-----77-----

Los acontecimientos que con gran velocidad se suceden en la palestra nacional e internacional nos somete implícitamente a la discusión de los métodos y de la actividad que nos impone la nueva situación.

Hace mucho que el partido fue declarado legal y aun no hemos comprendido en su amplitud el verdadero significado de la legalización. Nuestros métodos son anticuados y nuestra actividad no rebasa el marco de la clandestinidad. Seguimos pensando como partido prohibido sin darnos cuenta de las multiples y grandes posibilidades para desarrollar y darnos ~~que~~ a conocer.

En la época franquista el trabajo para captar nuevos militantes se estrechaba a conversaciones personales con amistades y familiares, y las consignas del partido se daban a conocer a través de la octavilla. La represión franquista conseguía los

cistadas limitaciones, de ahí que uno de nuestros objetivos principales fuera la conquista de la legalización del Partido. ¿Para qué camaradas? De seguro que no era para proseguir los mismos métodos de trabajo, y si para desarrollar y dar una nueva dimensión a nuestra actividad.

Las exigencias del momento es el desarrollo acelerado de la organización y a ello nos obliga la situación nacional e internacional, no lo olvidemos, nacional e internacional, si queremos ocupar el lugar que nos corresponde en el movimiento comunista internacional, hemos de dar la medida en el contexto político nacional.

No existen los milagros, todo lo que queremos lo tenemos que conquistar, esperar pasivamente significa hoy la muerte.

El proceso de cambio que es necesario iniciar si queremos seguir existiendo es posible que nos pida a algunos de los ~~que~~ aquí ~~sean~~ ^{presentes} ceder nuestro puesto a nuevos camaradas que empujen con mas fuerza y sentido de readaptación y si ello ocurre pronto, debemos acogerlo con la sana satisfacción de ver que el partido no empieza ni termina en nosotros, que existen camaradas que vienen a representar con mas eficacia los intereses del partido, que es en definitiva lo que todos deseamos.

El comité provincial necesita de gentes decididas que dirijan con valentía esta fuera de lugar toda discusión bizantina que nos frene, hay que trabajar mucho y constantemente, hay que mantener duras batallas con el régimen en su conjunto, con los partidos de derecha, con los reformistas de todos los lados, pero no criticándolos entre nosotros o contra un sobre militante de otro partido al que hay que orientar, los métodos de ahora han de llevarnos a la confrontación masiva.

La captación, la propaganda, toda la actividad del partido requiere nuevas orientaciones, para que de fruto una parte es preciso que también se trabaje consecuentemente en la otra, tanto organización como propaganda deberían estar en el proceso que culmina ~~en~~ con la variación de los métodos y la clase de actividad que ya se han quedado anticuados, para ello deberían haber iniciado un contacto mas estrecho y periódico con las células ver que falla en organización y propaganda, cuales son los obstáculos, para elaborar un plan de trabajo en relación con la situación política actual.

La base está amarrada, sin orientación alguna para desarrollar sus tareas y eso es debido a que no ha variado sus formas pero es ésta culpa del Secretario Político del Comité Provincial. No camaradas, ¿Es culpa de la Secretaría de Propaganda por pedir que se salga a la calle para la venta y difusión de nuestra propaganda? Tampoco porque quizás sea la única innovación que ha registrado el partido, indiscutiblemente ha de tener grandes fallos, pero se intenta trabajar. No camaradas ~~el amor a falle~~
~~en este aspecto es la~~ organización que debe estar encima de las células que deben tener una actividad en sus comisiones, hoy el partido debería tener dos o tres veces

una, militantes ~~nos~~, no es justo pretender que el estancamiento del partido o la salida de camaradas obedezcan al documento interno de propaganda o a tener que salir a la calle, no es esa la causa, vuelvo a repetir ésta hay que buscarla dentro de la ~~que por otro lado son heterogéneas~~ célula misma, además opino que cuando el partido se adapte a las exigencias modernas vendrán muchos camaradas nuevos pero también y ojala se equivoque se irán los que piensan que el partido es una organización de amigos.

Somos un partido modesto al que le asiste la razón, pero la razón se queda en las 4 paredes de la sede y no es capaz de romper la puerta de salida y ésto es lo que tenemos que intentar. ¿Conocen en nuestra localidad la voz del partido sobre la constitución, sobre la autonomía, sobre las municipales, sobre cuál es la salida que preconiza el PCOE de la crisis ~~que nos lleva a la ruina~~? No, no la conocen de los contrario habriamos doblado el número de militantes.

Ya nos lo dijeron en las charlas ~~que~~ coloquios, tenemos que salir a la calle, nuestra voz la deben escuchar los trabajadores en masa.

Hay que repetirlo y se repetirá cuantas veces sea necesario hasta realizarlo, en la práctica, tenemos que trabajar en las asociaciones de vecinos, en los sindicatos, tenemos que salir a la calle a realizar la propaganda, debemos ir organizando estos públicos de diversa índole que nos sirva para denunciar al gobierno y a los partidos que traicionan a los trabajadores. Y no solo para denunciar, hay que ofrecer nuestras alternativas y ¿Quién debe hacer todo ésto? ¡Debemos indicarle a la base que deben hacerlo que vayan a los lugares donde estén las mesas, ~~que no se les pida que vayan~~ y quedarnos esperando sentados a que ello ocurra. Eso no es lo correcto en estos momentos, aun no existen condiciones para que nuestros camaradas de células anden por si solos, salvo raras excepciones, y sobre todo para que los miembros del provincial circunscriban sus obligaciones a discutir.

Los militantes de base necesitan del ejemplo de su dirección como estímulo, quien así no lo ve comete un grave error o no capta la realidad política.

Nos corresponde a nosotros sacar el partido a la opinión pública, y aquí está el quid de la cuestión, está el comité en condiciones para desempeñar tan importante cometido, o mejor dicho somos capaces cada uno de nosotros de cumplirla, solo la práctica nos lo dirá, pero quien no ~~que no quiera trabajar~~ quiera trabajar, puesto que aquí no se exija lo que no pueda realizar, si no ganes de trabajar debe ser lo suficientemente honrado para exponerlo y no hipotecar el futuro del partido que dependerá muy mucho de todos nosotros.

No es hora de tirarse tiestos a la cabeza, ni de rememorar problemas antiguos que tanto daños hicieron el comité ^{previo} anterior. Nada en este comité puede permitirse

VIII

el lujo de cebarse en críticas exageradas sobre otros camaradas, ni de herir los sentimientos de nadie, ^{ni hacer política de grupo} lo que nos impone los acontecimientos en la reflexión profunda de nuestros actos individuales y colectivos y de exponerlos con la sinceridad de un comunista que es lo que he pretendido con este informe, informe que pude no reflejar la realidad del Partido, sino que es el punto de vista del Secretario Político que piensa que no hay nada perdido que todo es recuperable, pero, que de no cortar a tiempo las anomalías al barco se puede ir a picas, cada uno en nuestro interior sabemos si podemos y queremos trabajar, sería demasiado horrendo hacer examen de conciencia y el propósito de ensimiente si en nuestro interior sabemos que seremos incapaces por nuestra inaptitud en el trabajo de cumplir nuestras obligaciones, todos sabemos que el partido marcha mejor ^{cuando la dijeron esta dispuesta a trabajar} con pechos y bien avanizados que con muchos en discordia y trabajando cuando la apetezca o tenga ánimo para ello.

En este sentido el Secretario político reconoce sus errores y se compromete a cumplir con decisión y la energía necesaria que fuere necesario la misión que le fue encomendada por la II^a Conferencia Provincial.

Para el buen funcionamiento del Comité Provincial propongo los siguientes puntos:

- establecer día y hora para estudiar el estado actual del Secretariado de Organización.
- otro día y hora para el secretariado de Propaganda
- idem para la Secretaría Política
- El **buto** del comité Provincial, deberá reunirse todas las semanas y deberá ser este pleno quien decida el día fijo y la hora.
- Si el Secretariado de Organización y el Secretariado de Propaganda podran elaborar nada sin ponerlo previamente en conocimiento al Secretario Político y en caso necesario se celebrará pleno del comité provincial. *Tendrían autonomía con plena discusión del pleno*
- El pleno deberá reunirse como mínimo dos veces al mes, caso de que el secretario político no pudiera asistir por causa justificada o no justificada la reunión no se aplazará y será dirigida por el Secretario de Organización y en su defecto por el Secretario de Propaganda y se votará lo que apruebe la mayoría.

Esta es en mis opiniones la situación actual del Comité Provincial y las propuestas que hago a este pleno para solucionar los problemas.

Saville, Junio 1.978

Dadas las nuevas exigencias que impone la situación del país que reclama la presencia política más amplia y activa del partido marxista-leninista, es imprescindible y urgente la reestructuración del Comité Provincial orientadas a dar un paso firme en la construcción de la dirección que permita una agilidad y eficacia.

El Secretariado ha elaborado una propuesta de reestructuración que sonete a discusión del Pleno. El rasgo distintivo de esta propuesta consiste en redistribuir más equitativamente los cometidos, partiendo del principio de dar a cada cual según sus características y las posibilidades que le ofrecen su preparación política y su tiempo disponible, el menos sea es la intención original.

La nueva reestructuración nos obliga hacer uso de las facultades que nos confirió nuestra Conferencia Provincial de cooptar algunos camaradas de base si las circunstancias así lo aconsejan, no obstante, será el Pleno del Comité Provincial quien decidirá si estos camaradas deben pasar a ser miembros efectivos del Comité Provincial o simplemente adjuntos al mismo.

PROPIUESTA DEL SECRETARIADO AL COMITÉ PROVINCIAL

Secretaría Política

Secretario: c. Góngora

Funciones:

Control estulario. El Secretario Político deberá reunirse periódicamente con los Secretarios políticos de los C. discutir las políticas del partido con ellos, transmitirles los acuerdos del Pln., para que éstos lo hagan a su vez a sus organizaciones y recoger las experiencias de la base y trasladarlas al C. Pln.

Formación Política que realizará a través de las reuniones con los Secretarios Políticos y documentos de discusión política a la base.

Documentos (Comunicados) a los medios de difusión. Las denuncias y alternativas utilizando los medios de difusión masivos ha de ser una constante del Comité Provincial y en su nombre principalmente del Secretario Político. En este sentido y por la urgencia que pudiera revestir la denuncia de un hecho, el Secretario político tendrá autonomía para efectuarla sin necesidad de reunir el Pleno.

Conferencias coloquios. Los coloquios han marcado la pronta como forma peculiar de dar a conocer nuestra política y ha resultado ser el método más eficaz para la captación de nuevos militantes, a pesar de ello es necesario dar una nueva orientación a este tipo de reuniones que facilite una mayor afluencia de simpatizantes.

Las conferencias coloquios quedan reunir perfectamente estos requisitos. Se dará a ser posible cada 20 días, escogiéndose el tema por el Pleno del Comité Provincial el conferenciente no ha de ser siempre el Secretario político sino cualquier otro miembro del Comité Provincial.

Las conferencias forman parte del proceso que seguirá este Comité Provincial para culminar en actos públicos de mayor embergadura.

Secretaría de Propaganda

Secretario: c. Ballesteros.

Adjuntos: Pili de Tania y Félix de KAS

Funciones:

- El Secretario llevará la mitad del control celular y elaborará los claves.
- La comarada Pili llevará la otra mitad del control celular y la distribución de Unidad y Lucha.
- El comarado Félix estará a cargo de las labores de la máquina, efectuará la compra que necesite la Secretaría de Propaganda y llevará todo lo concerniente a Almacén.

La Secretaría de Propaganda deberá presentar al Pleno iniciativas en sus cometidos y su misión consiste en orientar científicamente la propaganda de nuestros materiales para que tenga una mayor difusión y eficacia.

Secretaría de Organización

Secretaría: c. Puelles ~~José Luis~~ mantendrá control periódico sobre las células por medio de los Secretarios de Organización de las C.

- Movimiento Ciudadano. -Que estará a cargo del c. (Perez) quien deberá iniciar un contacto con las celulares para explicar la necesidad del trabajo en las barriadas.

Se nombrará delegados por zonas que no se reunirán con el c. (Perez) para transmitirle las experiencias de las luchas que se llevan a cabo ~~en~~ las distintas barriadas.

La reunión de delegados de zonas podrá elaborar tácticas generales a seguir por los camaradas en sus respectivas zonas y que deberá ser expuesta al Comité Provincial para su discusión.

- Comisión Sindical. Compuesta por los camaradas Luis y ~~Asunción~~, quienes explicarán en las distintas células nuestras tesis sindicales, asimismo nombrarán delegados sindicales por sindicatos, con quienes mantendrán contactos estrechos y por medio de los cuales conocerán la situación de los distintos gremios, lo que facilitará la constitución de la comisión.

Relación con otros Partidos y Fuerzas. Estará a cargo del c. ~~Perez~~ y el c. ~~Luis~~ Miguel Cordero Payán.

Secretario de Finanza s: Compuesto por los camaradas Cordero, Ascílio y Antonia (Pio) JJ. La Secretaría de Finanza, aportará iniciativas para caudear fondos por distintas vertientes, llevará todo lo concerniente a las cuentas del Partido (Cuotas, Ayudas, Ventas de Materiales, etc., etc.).

Distribuirá el dinero entre las necesidades de los distintos secretaritos.

Escrivano de Redacción y Correspondencia

Secretaria: c. Javier

Adjuntos: c. Marcos de la C. Pepe Díez y el c. Miguel.

Esta Secretaría tendrá relación directa con el Comité Central.

Estas son las propuestas que presenta el Secretariado del Comité Provincial al Pleno que se celebrará el próximo Martes dia 27 de Junio.

Como se puede observar cada camarada del Comité Provincial tiene encomendadas tareas muy concretas y salvo raras excepciones todos tienen un solo cometido con el fin de que pueda desempeñarlo a plena satisfacción y dedicación sin tener que desdoblarse para acometer varias tareas. Cada cual deberá rendir cuenta de su misión.